

Club Boudry -







Fondé en 1968

Soirée raquettes du 21 février 2013

avec dames, enfants et autres ...









Chers Amis,

Voici quelques précisions s'agissant de la soirée « Sortie raquettes ».

- Rendez-vous pour les amatrices et amateurs de la balade sur la place de parc de Tête-de-Ran à 18h30. La balade sera d'une heure environ.
- Pour celles et ceux qui ne désirent pas participer à la balade, ils peuvent nous rejoindre aux environs de 20h00 au Restaurant de Tête-de-Ran « Le Clair de Lune », où nous mangerons une fondue.

Il est possible de louer sur place raquettes, bâtons et lampe frontale pour un montant de CHF 18.--, mais il ne doit pas être très difficile de trouver des amis pouvant prêter ce matériel.

Vous pouvez donc vous inscrire en précisant si

- a) vous participez à la balade et à la fondue
- b) uniquement à la fondue
- c) si vous désirez louer (ou que l'on vous trouve) raquettes, bâtons et lampe frontale, soit lors des lunchs (précisions dans la rubrique « Remarques »), soit auprès du soussigné par mail (georges.schaller@szj-lex.ch), fax (032/724.46.13) ou téléphone (032/729.80.40).

Nous espérons donc vous retrouver nombreux à participer à cette soirée, le Messager boîteux annonçant d'ailleurs un temps magnifique ...

Georges Schaller